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Le genre et le pluriel  
des  

adjectifs 



Le masculin et le féminin 
des adjectifs 

 En général, on ajoute -e au féminin 

    Mais… 

 -ien    -ienne                italien / italienne 

 -el              -elle         ponctuel / ponctuelle 

 -on    -onne                    mignon / mignonne 

 -eur   -euse              rêveur / rêveuse 

 -teur   -teuse  ou -trice    menteur / menteuse                                                                                                                   

            calculateur / calculatrice 

 -if    -ive                        sportif / sportive 
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ATTENTION ! 

 beau = belle 

 gentil = gentille 

 frais = fraîche 

 nouveau = nouvelle 

 gros = grosse 

 blanc = blanche 

 doux = douce 

 bas = basse 

 grec = grecque 

 roux = rousse 

 fou = folle 

 jaloux = jalouse 

 long = longue 
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Le singulier et le pluriel 
des adjectifs 

 

 

 En général, on ajoute -s pour former le pluriel 
– Paul est grand.   Paul et Marc sont grands 

     

 Les adjectifs avec -s ou -x au singulier restent identiques 

 - un/ des français, un/ des roux, un/ des vieux 

 

 Les adjectifs qui se terminent par -al deviennent -aux 

     - un original/ des originaux 

 

 Les noms en -eau   deviennent -eaux 

 - beau = beaux   nouveau = nouveaux 
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Attention  
aux adjectifs de couleur 

 Certains adjectifs de couleur sont 

invariables  

 

 Un pull marron, des pulls marron,  

   des chaussures marron 

 Un pull orange, une veste orange,  

   des chaussures orange 
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